
Pause-Indicatif Maritimes Novembre 2024

Pause-indicatif Maritimes  1

Rapport du 
Président  

Par Geoff Turnbull 
Page 2

Vivre Avec Autisme 

par Jacques Hamelin 
Une famille de Moncton 
prend la route vers l’inclusion. 
Page 3

Défendre  le 
diffuseur public 

par Connell Smith

Il y a du travail à faire. Et les 
retraité.e.s de la SRC/CBC 
ont un rôle à jouer. Nous 
sommes des communicateurs 
qui ne risquent rien en 
défendant le diffuseur public. 
Page 8

——————————————-
Rédactrice du bulletin (ANGL.) 
Kathy Large 
largekathy22@gmail.com 

Rédactrice du bulletin (FR.) 
Hélène Branch 
branchhnb@gmail.com

PAUSE-INDICATIF 
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Le prochain excédent - C’est le temps de 
prendre un autre vote  

Un nouvel excédent a été déclaré dans le régime de retraite de 
CBC/Radio-Canada. Le long processus de distribution de 
l'argent aux retraité.e.s a repris. 

Cette fois-ci, les fonds excédentaires concernent l'année de 
retraite 2023 et s'élèvent à 55 millions de dollars. En 
comparaison, les paiements effectués en juillet dernier 
s'élevaient à 129 millions de dollars et couvraient les deux 
années précédentes. 

Les responsables du régime de pension utiliseront le même 
processus pour obtenir l'approbation des membres afin de 
débloquer les fonds. 

Et selon le président de l’ANR, Dan Oldfield, la même formule 
sera utilisée pour calculer les parts versées aux membres du 
régime. 

«Oui, la même formule sera utilisée. C’est à dire qu’un 
pourcentage de l’excédent sera partagé avec l’ensemble des 
20,000 cotisants. Le paiement sera basé sur les cotisations 
versées tout au long de votre vie à Radio-Canada. À ce stade 
nous ne savons pas quel sera le pourcentage exact, mais nous 
savons qu’environ 60 millions de dollars seront partagés. Nous 
espérons que les paiements seront effectués au début du 
printemps.» 

Le premier avis est désormais disponible sur le site web de 
l’Administration des pensions et les retraité.e.s peuvent 
enregistrer leur vote par voie électronique. Les documents 
doivent également être envoyés par courrier à tous les membres, 
survivant.e.s et titulaires d’une pension différée. 
                                                                  (Suite à la page 6)

mailto:largekathy22@gmail.com
mailto:branchhnb@gmail.com
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Rapport du Président - Novembre 
2024

Par Geoff Turnbull

 
Notre année a été marquée par la 
distribution de l’excédent de la caisse de 
retraite en juillet. Comment avez-vous 
apprécié de pouvoir enfin voir ces 
transferts dans votre compte bancaire ? Vos 
dirigeants bénévoles ont investi des 
centaines de milliers de dollars de votre 
argent et des milliers d'heures de leur 
temps pendant cinq ans pour s'assurer que 
vous obteniez votre part. Il y a de quoi être 
reconnaissant. Notre gratitude s'adresse 
également aux excellents professionnels qui 
gèrent notre régime de pension. Ils sont 
reconnus par leurs pairs comme faisant 
partie des meilleurs au pays.

Et ce n'est pas fini,ils ont également 
confirmé que 2023 serait une année 
excédentaire. Comme il se doit, nous 
aurons l'occasion de fêter cela ensemble, 
car «c'est la saison» ! C'est le moment de 
faire la fête, et les préparatifs vont bon 
train dans toutes les sections de la région 
pour nos rassemblements de Noël. Si vous 
n'y avez jamais participé, c'est peut-être 
l'occasion pour vous de le faire. La 
nourriture, les visages familiers, le plaisir de 
se retrouver avec des personnes avec 
lesquelles on a passé des années, mais qu'on 
n'a pas vues depuis un certain temps - c'est 
comme une période de retrouvailles.

Ces rencontres sont des moments forts de 
l'année, et je vous encourage à vous 
débarrasser de toute réticence. C'est aussi 
une façon de montrer votre solidarité et 
votre reconnaissance à tous les bénévoles 
qui rendent possibles les bons moments et 
le partage des excédents.

Autres faits marquants : l’AGA nationale et 
les élections triennales de mai ont donné 
naissance à un nouveau bureau national, 
dirigé par le président Dan Oldfield, et il 
est apparu immédiatement qu'il s'agissait 
d'une équipe dynamique. Les réunions du 
Conseil d'administration en mai et en 
octobre ont été parmi les mieux ciblées 
vers l'action auxquelles j'ai participé au 
cours des douze dernières années. Nous 
nous réunissons même plus fréquemment 
par Zoom pour maintenir l'élan.

Notre priorité est le RECRUTEMENT ! 
De nouveaux et d'anciens retraités 
s'inscrivent, mais nous avons encore besoin 
de 2 000 personnes supplémentaires pour 
s’assurer que Radio-Canada et les autorités 
financières fédérales nous prennent au 
sérieux. C'est notre première tâche à tous : 
faire venir les récalcitrants. Il faut les 
prendre par les sentiments: l’argent!

Autre priorité : le nouveau Comité exécutif 
et le Conseil d'administration se sont fixés 
pour objectif d'établir de meilleures 
relations avec la CBC, et il semble que cela 
fonctionne. Je peux vous dire que nos 
réunions avec les dirigeants de la SRC sont 
devenues beaucoup plus constructives, et 
noussommes optimistes que cette bonne 
entente va continuer.
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Vivre avec l’autisme: une famille de Moncton prend la 
route vers l’inclusion. 

 

Par Jacques Hamelin
Deux anciens radio-canadiens à la retraite ont décidé de s’embarquer dans une aventure et de 
prendre la route durant deux mois pour participer, en famille, à une série documentaire sur 
l’inclusion scolaire des élèves à besoins particuliers. Le projet les a interpellés étant donné qu’ils ont 
une fille autiste, Mathilde qui a aujourd’hui 23 ans.

Sophie Désautels et Robert Malenfant se sont connus à Radio-Canada Moncton au début des années 
90. Elle était journaliste, lui, monteur-cameraman. Ils ont commencé à se fréquenter et sont toujours 
solidement unis après 32 ans de vie commune. En 2001, ils sont devenus les parents d’une petite fille.

Lorsque Mathilde a eu un an, après plusieurs mois de démarches auprès de professionnels de la santé, 
le verdict est tombé. Leur petite fille fait de l’épilepsie et a un retard de développement. Commence 
alors toute une série de rendez-vous, d’hospitalisation pour trouver un médicament qui fonctionne et 
pour tenter de rattraper le retard moteur et de développement. Finalement ils vont obtenir un 
diagnostic d’autisme à l’âge de 4 ans. Bien que son épilepsie soit contrôlée depuis l’âge de six ans, ses 
parents Robert et Sophie ont investi beaucoup de temps pour donner toutes les chances à leur fille 
d’apprendre et s’épanouir.
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« L’éducation d’une enfant autiste n’est jamais simple et l’autisme était peu connu à l’époque. En 
classe, elle était accompagnée d’une intervenante et il a fallu embaucher régulièrement des 
intervenantes à domicile. »

Le couple s’est même installé au Québec pendant trois ans pour profiter de l’expertise développée 
dans le cadre de recherches poussées associées à l’autisme.

Sophie et Robert n’avaient pas prévu que leur vie prendrait ce tournant abrupt il y a 23 ans. Mais 
au fil des années, ils ont apprivoisé les hauts et les bas de cette nouvelle réalité et ne ménagent 
aucun effort pour faciliter leur vie de famille.

L’autisme est une condition parfois complexe par le fait qu’il existe de grandes différences entre les 
individus qui ont un diagnostic de TSA (trouble du spectre de l’autisme). En général, il se 
caractérise par des difficultés à communiquer, socialiser et comprendre les concepts abstraits. Ils 
ont aussi de grandes forces tel qu’une mémoire phénoménale, comme c’est le cas chez Mathilde.

‘’Nous avons compris et accepté que Mathilde aura toujours des défis à relever. Nous avons vécu 
plusieurs deuils et nous nous sommes adaptés et demeurons activement engagés à gérer les 
imprévus.’’

L’an dernier, en compagnie de leur fille, ils ont participé activement à la production d’une série 
documentaire télé pour la chaîne TFO et AMI télé, Imaginons une école pour tous, tournée au Québec 
et au Nouveau Brunswick. Robert, Sophie et Mathilde ont pris la route pendant deux mois

avec une équipe de tournage et se sont rendus dans plus de 25 établissements scolaires. Ils ont de 
plus réalisé une série de six balados. Ils y mettent en relief l’expérience de familles, d’enseignants et 
d’éducateurs spécialisés qui, collectivement, ont conçu des expériences novatrices et contribué à 
d’importantes avancées au Québec et au Nouveau-Brunswick dans le domaine de l’inclusion 
scolaire.

Les régions rurales ne seraient-elles pas désavantagées par rapport aux plus grands centres ?

‘’Au contraire d’insister Sophie et Robert. Dans les petites communautés, tout le monde se 
connaît, on est plus ouvert à la solidarité et l’entraide. C’est plus facile d’innover, Il y a moins de 
contraintes administratives. Nous l’avons constaté partout sur notre route au Québec et au 
Nouveau-Brunswick.’’

La série Imaginons une école pour tous est disponible sur la plateforme TFO et la balado Une école pour 
tous svp sur l’application OHdio de Radio-Canada.
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Rapport de la Section de 
Frédéricton/ Saint-Jean
 
La section de Frédéricton/Saint-Jean a connu 
quelques mois de transition bien remplis.
Après deux années de leadership, au cours 
desquelles ils ont contribué à l'établissement de
notre nouvelle section, Susan King et Michael 
Holmes ont quitté leur poste de coprésidents
en mai. Connell Smith (Saint-Jean) et Mary-Pat 
Schutta (Frédéricton ) sont les nouveaux
coprésidents. Elaine Bateman est devenue 
conseillère générale, représentant le
Nouveau-Brunswick. Joyce Reinhart reste 
trésorière et Chris Morris continue en tant que
secrétaire et conseillère générale.

Notre nouveau C.A. s'est réuni régulièrement 
pour clarifier nos rôles et établir des priorités.
Nous avons hâte de discuter des prochaines 
étapes avec nos membres lors de la rencontre
qui aura lieu au 12 Neighbours de Frédéricton le 
28 novembre prochain.

Mary-Pat Schutta, Co-Président de la section

Rapport de la Section de l’Île-
du-Prince-Édouard

Notre dernière réunion a eu lieu en juin au 
Brackley Commons. Nous avons dégusté, par
une belle journée d’été, un dîner de petits pains 
au homard (lobster roll), et nous avons
également tenu notre AGA au cours de laquelle 
nous avons partagé les dernières
informations sur l'excédent de la Caisse de 
retraite. Notre président régional Geoff Turnbull
était présent et a pu répondre à de nombreuses 
questions. Peu de temps après, on a reçu
nos parts de l’excédent, après un très long délai. 
Nous nous retrouverons le 6 décembre à midi, 
pour notre dîner de Noël au Quality Inn and 
Suites de Charlottetown.

Kathy Large, Président de la section

Rapport de la Section du Cap-Breton

La dernière réunion de la section du Cap-Breton a eu 
lieu au printemps, lorsque nous avons
entendu un conseiller en placements nous parler des 
répercussions fiscales de l'excédent
de la Caisse de retraite.

Notre prochaine rencontre aura lieu le 12 décembre, à 
l'occasion de notre dîner de Noël
annuel.

Wendy Martin
Présidente de la section

Rapport de la section de Halifax

Le groupe de Halifax continue de se réunir presque 
chaque mois, à la Légion de Bedford.
En général il s'agit d'un dîner et d'une séance d' 
information. Olga Milosevich nous aide à
trouver des invités intéressants qui adaptent leurs 
sujets et leurs histoires à nous, les
retraité.e.s. Les subventions pour la transition vers 
l'énergie verte, les cours pour les seniors
à l'université et les préparations juridiques de fin de 
vie sont quelques-uns des sujets qui ont
été présentés.

L'année dernière, nous avons préparé nos propres 
repas avec l'aide des membres qui
contribuent à les organiser, ou qui cuisinent des 
biscuits ou du chili. Nous envisageons
maintenant de varier le type d'événements que nous 
organisons et d'étoffer notre liste
d'idées et de bénévoles.

Geoff Turnbull
Président de l'ANR des Maritimes
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L’humour nous a permis de tenir le coup - 
Rich Knowles 

“On récolte ce que l’on sème.” 

Dans les années 60’ j'ai terminé mes études secondaires à Toronto et j'ai entamé ma longue

route sinueuse jusqu’à aujourd’hui. J'ai trouvé un excellent emploi d'été comme guide de

pêche dans une auberge du nord de l'Ontario, où j'ai tout appris sur la pêche, les moteurs

hors-bord, les Américains en vacances (une race intéressante), la construction de canoës, la

chasse à la perdrix et les agents de la GRC en repos qui venaient à l'auberge avec de la

bière confisquée pour se détendre. Après un été de grandes aventures, je suis retourné à

Toronto et je suis entré à l'école normale.


À Noël, un groupe d'entre nous a décidé de sortir pour le réveillon du Nouvel An et a réservé

un dîner dans un restaurant buffet chinois. L'un des fêtards a apporté une poignée de

laissez-passer pour l'émission annuelle de la CBC de la veille du Nouvel An, diffusée depuis

le Studio 4 sur la rue Yonge.


Le dîner était savoureux et nous avons abusé du vin et des wontons. Le reste du repas reste

flou. Après le dîner nous nous sommes rendus au Studio 4 et avons fait une petite visite

avant l'émission. C'était la première fois que je me trouvais dans un studio de télévision. J'ai

eu un torticolis à force de regarder autour de moi.


À l'époque, le studio 4 était une pièce assez grande où le Tommy Hunter Show, Night Cap et

d'autres émissions étaient produites. Il mesurait probablement 120' x 70', avec le plateau de

tournage d'un côté, des gradins de l'autre et un océan de lumières au-dessus de la tête.

Si je me souviens bien, nous sommes arrivés vers 23 heures. C'était plein à craquer d'une

foule bruyante et enthousiaste. Les sièges étaient tous occupés et nous avons fini par nous

asseoir dans les deux derniers rangs, tout en haut de l'une des allées.


Rich Knowles at work in the ’60’s



Pause-Indicatif Maritimes Novembre 2024

Pause-indicatif Maritimes  7

Les préparatifs et l'échauffement du public ont 
commencé et nous étions très enthousiastes.

À 23 h 30, le spectacle a commencé. C'était 
tout simplement génial. Musique, danse, chant

et comédie : tout ce qu'il faut pour célébrer la 
veille du Nouvel An. Finalement le compte à

rebours a commencé juste avant minuit.


C'est à ce moment-là que j'ai commencé à me 
sentir mal, alors que le dîner et le vin se

frayaient un chemin dans ma tuyauterie. J'étais 
assis au sommet de l'escalier, appuyée sur

la ridelle de métal derrière moi.


Il n'y avait pas d'échappatoire. Panique 
6,5,4,3,2,1. Minuit! Et voilà la foule en délire, la 
musique et les lumières.


Je n'ai rien vu de tout cela car j'étais plié par-
dessus la rampe, à 20 pieds au-dessus du

plancher du studio, le dos tourné à la fête. Je 
faisais d'horribles bruits de vomissements

dans l'obscurité et j'espérais que personne ne 
le remarquerait. Une demi-heure plus tard,

nous avons quitté le studio et sommes rentrés 
chez nous. La jeune fille assise à côté de

moi, avec qui j'avais bavardé, avait disparu. Je 
me suis demandé pourquoi.


Plus tard, au printemps, j'ai décidé de ne pas 
devenir enseignant. J'ai postulé pour un

emploi de technicien à la CBC et j'ai commencé 
au début de l'été. Dès mon premier jour de

travail, j'ai été affectée à l'équipe d'éclairage de 
Friendly Giant. J'étais dans mon élément.


C'était le début d'une vie et de la meilleure 
carrière que j'aurais jamais pu avoir.


Éventuellement, j'ai été affectée à une émission 
au Studio 4 pour la première fois. Ce matin-là 
j'ai ressenti des papillons en garant ma vieille 
Chevrolet 54 dans le stationnement. Le 
directeur technique m'a fait visiter le studio. 
Tout le monde a été très accueillant.


J'ai notamment visité l'arrière du studio, la 
scène de mon crime. Là, on m'a demandé de 
ne jamais laisser d'équipement ou de câbles 
directement derrière les gradins, car une fois 
“un idiot avait vomi sur une caméra et d'autres 
équipements la veille du Nouvel An". Je me suis

mordu la langue. C'est la première fois que je 
raconte ma triste histoire. Je me sens mieux.

Synopsis du rapport financier de 
l'Association nationale des 
retraités de Radio-Canada 
(Maritimes) 

Voici un aperçu de 
notre rapport 
financier pour la 
période du 1er avril 
2024 au 28 octobre 
2024.

Au 28 octobre 2024, 
notre solde bancaire 
était de 19 750 $ et 
nos revenus 
s'élevaient à ce jour 
à 28 500 $. Nos 
recettes sont 
constituées des 

cotisations de chaque membre de la région, des 
cotisations supplémentaires de 100 $ pour chaque 
nouveau membre recruté, ainsi que de l'argent 
collecté auprès des membres pour payer la 
nourriture lors de nos déjeuners de travail à 
Halifax.

Une partie des fonds (environ 50%) soutient le 
groupe des membres de Halifax, et le reste est 
utilisé pour soutenir les besoins régionaux. Les 
récompenses de 100$ pour le recrutement de 
nouveaux membres, sont distribuées à chaque 
section concernée.

Les dépenses à ce jour s'élèvent à 19 200 $, ce qui 
correspond aux frais de location de salles de 
réunions à Halifax, de la nourriture, des 
fournitures, des frais de communication et 
d'impression et des frais de déplacement des 
représentants régionaux des sections à l' AGA et 
aux visites du président dans diverses localités des 
Maritimes. Si vous avez des questions, veuillez 
envoyer un courriel à Judy à  l’adresse: 
cbcpnamaritimes@outlook.com.

Judy Kovacs 
 
Trésorière régionale
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Le prochain excédent  …suite  

C’est pourquoi la date de paiement peut être 
affectée par la grève actuelle de Postes Canada. 
Dans le courriel diffusé le 19 novembre, les 
participants au régime ont été informés que «…la 
date limite de retour des bulletins de votes sera 
prolongée si nécessaire, afin de donner à tous les 
retraités suffisamment de temps pour les soumettre 
par voie électronique ou par retour du courrier.» 

Selon Dan Oldfield, il est fort possible que le 
processus soit retardé par la grève. 

«Personne ne sait combien de temps cela prendra. 
Le défi auquel nous sommes confrontés est que 
nous avons besoin de 8,200 votes pour approuver 
la répartition et que la majorité de ces votes 
dépendent probablement d’un retour par la poste. 
Environ 2000 personnes ont voté en ligne la 
dernière fois. Ce chiffre pourrait augmenter 
légèrement cette fois, mais sans doute pas 
suffisamment pour atteindre les deux tiers 
nécessaires à l’approbation. Nous suivons la 
situation de près et le travail nécessaire pour que le 
paiement ait lieu se fait en coulisse.» 
 
Les bulletins de vote devront être renvoyés au plus 
tard le 13 décembre 2024. La SRC enverra à 
nouveau les résultats du vote au BSIF (Bureau du 
surintendant des institutions financières), 
l'organisme fédéral de réglementation des régimes 
de retraite. 

À la fin de l'année dernière, le régime de retraite de 
CBC/Radio-Canada disposait d'un actif de plus de 
8 milliards de dollars et d'un excédent de 
solvabilité de plus d'un milliard et demi de dollars.  
Compte tenu des résultats du régime, l'Association 
nationale des retraités (ANR) vous recommande de 
VOTER OUI. 

Le BSIF a déclaré que ce vote s'appliquerait à tout 
excédent déclaré au cours des cinq prochaines 
années.

Rapport de la Section de Moncton

Avec trois nouvelles personnes siégeant au conseil 
d’administration et moi comme nouvelle présidente 
ce début d’année fut une période d’apprentissage et 
d’adaptation pour nous tous.

Au mois de juin nous avons eu notre traditionnel 
souper au homard et plus de 85 personnes y 
participèrent. A nouveau un grand succès.

Dès l’automne nous reprenions notre rythme de 
croisière avec nos réunions mensuelles du conseil 
d’administration et débutions la planification de nos 
activités pour cette année!  Le 20 décembre 
prochain nous aurons notre souper de Noel et en 
début d’année 2025, nous planifions répéter le 
tournoi de cartes qui connut un franc succès l’an 
passé. Nous planifions aussi la tenue de quelques 
diners-causeries sur des thèmes intéressant nos 
membres.

De plus nous débuterons, en collaboration avec le 
régional, la planification de l’AGA des Maritimes 
qui se déroulera à Moncton en mai 2025.

Sylvie St-Onge
Présidente, Section de Moncton

Défendre le diffuseur public 

par Connell Smith  
 
Il y a un peu plus de dix ans, nous avons appris que la 
CBC envisageait sérieusement de réduire 
considérablement la taille et les effectifs de la station de 
Saint-Jean. Nous savions qu'il était important de tenir la 
communauté au courant et c'est ainsi que je me suis 
retrouvé avec deux collègues, un samedi matin, à l'entrée 
du marché des fermiers de Kingston.  
 
En tant que membres de la Guilde canadienne des 
médias, nous demandions aux gens de signer des cartes 
adressées à trois députés conservateurs locaux, 
s'opposant au gel du budget de la CBC/SRC. 
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Nous avons été agréablement surpris de la réponse: presque toutes les personnes que nous avons 
approchées ont signé. Même des Conservateurs provinciaux bien connus se sont manifestés ce 
jour-là, notamment un ancien président de la législature. Des artistes ont organisé un concert «Save 
CBC Saint John» devant une foule enthousiaste dans un bar du centre-ville. La station est toujours 
ouverte aujourd’hui.. Mais le ton dans les milieux politiques nationaux et le discours sur les médias 
sociaux ont changé la donne. Un petit nombre de personnes qui s'exprime en ligne peut faire 
beaucoup de bruit. «Ils nous détestent» m'a dit récemment un ancien collègue. Je suppose que ces 
mécontents ne font pas partie des millions de personnes qui suivent l'actualité sur le site web de la 
SRC/CBC, qui écoutent la radio locale ou qui regardent les journaux télévisés, les actualités, les 
reportages d'investigation et les émissions humoristiques. Et ils ne représentent certainement pas 
les personnes que nous avons rencontrées au Marché des fermiers de Kingston. 

Cela dit, il y a du travail à faire. Et les retraité.e.s de la SRC/CBC ont un rôle à jouer. Nous sommes 
des communicateurs qui ne risquent rien en défendant le diffuseur public. Nous pouvons parler des 
victoires de CBC/Radio-Canada dans nos régions, des enquêtes qui ont mené à des changements 
législatifs, des émissions musicales qui mettent en valeur les talents régionaux et des millions de 
dollars recueillis pour des causes communautaires. La campagne Harbour Lights de CBC Saint 
John a permis de récolter près de 4 millions de dollars pour les banques alimentaires au cours des 
25 dernières années. Il est temps de mettre en lumière ce que CBC/Radio-Canada représente pour 
les communautés du pays. 

L'Association nationale des retraité.e.s a créé un Comité de défense, présidé par Barbara Saxberg, 
présidente de la région de l'Ontario. Ce comité prépare des documents d'information sur des sujets 
allant des questions de retraite pour tous les Canadiens, à la préservation de la radiodiffusion 
publique. Ces documents seront envoyés à tous les membres de l'Association et incluront des 
questions à l'intention de candidats locaux. L'ANR discute également avec les syndicats de SRC/
CBC, qui se préparent à ce qui pourrait être un chemin semé d'embûches. 

Mais la ligne de conduite la plus efficace pourrait être d'obtenir le soutien des personnes qui ont 
traité directement avec la SRC/CBC au niveau local - les auditeurs de nos émissions de radio; ceux 
qui, enfants, ont collecté des pièces de monnaie avec leurs camarades de classe pour des 
campagnes comme Harbour Lights; ceux qui dépendent du diffuseur public pour les informations 
locales. Nous avons ces contacts et très probablement des amis qui sont prêts à nous aider. Parlons-
en. 

Nous devrons toutefois veiller à protéger le statut d'organisme sans but lucratif de l'ANR en évitant 
toute activité politique directe. Mais cela ne signifie pas que nous ne pouvons pas exprimer notre 
point de vue et mobiliser les personnes qui partagent notre opinion sur la valeur de la 
radiodiffusion publique. Que faire alors? 

Formez un petit comité au sein de votre section. Commencez par dresser une liste des réalisations 
de CBC/Radio-Canada et les personnes sur lesquelles vous pouvez compter pour vous aider. 
Dressez également une liste des personnes influentes dans votre communauté. 

Un site web ou une page Facebook pourrait également être utile pour faire connaître les stations 
locales et dresser la liste de leurs réalisations des dernières années. Ce serait également un excellent 
moyen pour les sympathisants de nous trouver. Nous avons plus que jamais besoin d'eux.
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Nouveaux membres 
Joy Asher - NB - Conjointe survivante de Kevin 
Ryan

Claire Belliveau - NB - Agente aux achats 
Moncton

Paul Butler - NB - Réalisateur TV Moncton

Paul Castle - NB- Animateur Information Morning 
et Shift Saint-Jean

Geoff D’Eon - NÉ - Producteur délégué 
Nouvelles TV et 22 Minutes Halifax

Merle Emms - NÉ - Conjointe survivante de Colin 
Cooper

Sheree Fitch - NÉ - Conjointe survivante de Gilles 
Plante 

Don Flatt - NB - Monteur/réalisateur

Wayne Gaudet - NB - Chef technicien Moncton

Lewis LeBlanc - NB - Médiathécaire Moncton

Owen Letcher - NÉ - Monteur mécanique aux 
émetteurs Sackville

Norma Lee MacLeod - Animateur TV/Radio

Marilyn Maki - NÉ- Animatrice Radio-Noon 
Manitoba

Marjorie Pedneault -NB - Conjointe survivante 
de Michel Doucet

Terry Seguin - NB - Animateur TV/Radio 
Frédéricton

Membres décédés 

Gordon Patrick (Tim) Allen - NÉ - 
Directeur financier régional 

André Arsenault - NB - 
Machiniste 

Blanche Diamond - NÉ - Production 
et opérations Halifax 

Gerard (Max) Gallagher - NÉ - 
Personnel administratif

Peggy MacDonald - NÉ - 
Journaliste/Réalisatrice Cap-Breton

Paul Murray - NÉ - Caméraman 
Halifax

Serge Szpilfogel- NÉ - Assistant à 
la réalisation TV

Gordie Warren - NÉ- Monteur vidéo

Mary Wilcox - NÉ - Journaliste 
nationale/Rédactrice en chef radio

Site web:http://www.cbcpensioners.ca/fr/ 
Association nationale des retraité.e.s SRC/CBC 
1-877-361-9242 
info@retraitessrc.ca 
290, Avenue Picton 
Ottawa, Ont. K1Z 8P8

Association des retraité.e.s région Maritimes 
Geoff Turnbull, président 
Tél.: 902-441-4978 
g.turnbull1645@gmail.com 
3, Croissant Clearview, 
Dartmouth NÉ, B3A 2M7

Pour entrer en contact avec votre association: 

http://www.cbcpensioners.ca/fr/
mailto:info@retraitessrc.ca
mailto:g.turnbull1645@gmail.com
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